

LA PLACE LECLERC DÉVOILE SA NOUVELLE CONFIGURATION

Action n°29. En quatre mois de travaux, ce carrefour important pour la fluidité de la circulation en centre-ville a été totalement réaménagé.

90%des Alésiens interrogés aiment les nouveaux espaces publics d'Alès.

Depuis 2017, il y a eu la reprise totale de la place du Temple, la création du square lieutenant-colonel Arnaud Beltrame au milieu de la place Péri, l'ouverture de la place de la Libération et bien sûr la création de l'ensemble des espaces partagés. Le dernier aménagement d'espace public en date est celui de la place Leclerc où se rejoignent les rues Pasteur, Albert 1^{er} et d'Avéjan.

Les travaux avaient pour enjeu de créer une liaison entre la place des Martyrs-de-la-Résistance et le Nord du cœur de ville d'Alès.

Un cheminement piéton a donc été constitué pour prolonger l'ouverture créée via la démolition partielle de l'ancien bâtiment de France Telecom. Début juin, il reste encore aux équipes municipales à effectuer les aménagements paysagers et à "habiller" le centre de la place Leclerc avec une sculpture.

A lire aussi